



Côte d'Azur Sotheby's
INTERNATIONAL REAL ESTATE

3 Pièces

61 m²

Réf. CA6-2401

315 000 €

Cannes

Appartement à vendre (06400)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Nous avons le plaisir de vous proposer cet appartement rénové de 3 pièces, disponible en exclusivité. D'une superficie de 60 m², ce bien charmant dispose d'un séjour convivial de 30 m², de deux belles chambres dont une avec balcon, et d'une salle d'eau. Un box fermé, situé au pied de l'immeuble, complète l'ensemble. C'est une opportunité parfaite pour un investissement ou un premier achat. Côte d'Azur Sotheby's Realty, votre spécialiste de l'immobilier de luxe, vous propose cet appartement.

We are pleased to offer this fully renovated 3 rooms apartment, available in exclusivity. With a surface area of 60 m², this charming property features a cozy 30 m² living room, two beautiful bedrooms, one of which has a balcony, and a contemporary shower room. A private, secure garage located at the foot of the building completes the property. This is a perfect opportunity for investment or a first-time purchase. Côte d'Azur Sotheby's Realty, your luxury real estate specialist, is proud to offer this apartment.

CÔTE D'AZUR SOTHEBY'S INTERNATIONAL REALTY

74, Boulevard de la Croisette - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

